

Pressemitteilung

mit der Bitte um Veröffentlichung

Donnerstag, 3. April 2025

Im Frühjahr sprießt wieder neuer Pflegenachwuchs für die Kliniken

Grund zum Feiern im Bildungszentrum für Gesundheitsberufe Rems-Murr (BZG):

13 Pflegefachkräfte und sechs Pflegehilfskräfte wurden examiniert

Winnenden/Schorndorf. Ende März haben zwölf Absolventinnen und ein Absolvent des Bildungszentrums für Gesundheitsberufe Rems-Murr (BZG) den Abschluss ihrer dreijährigen Pflegefachausbildung im Festsaal des Rems-Murr-Klinikums Winnenden gefeiert. Acht von ihnen haben aktuell ihre generalistische Pflegeausbildung abgeschlossen, fünf haben einen Abschluss in der Gesundheits- und Kinderkrankenpflege erworben.

Ebenfalls im März konnten sechs BZG-Absolventinnen und -Absolventen den Abschluss ihrer einjährigen Ausbildung in der Gesundheits- und Krankenpflegehilfe feiern. Die Auszubildenden aller Fachrichtungen wurden von den Pflegepädagoginnen und -pädagogen des Bildungszentrums für Gesundheitsberufe Rems-Murr sowie den Praxisanleitenden der beiden Ausbildungskliniken Rems-Murr-Kliniken und Zentrum für Psychiatrie (ZfP) Klinikum Schloß Winnenden zu ihren Abschlüssen geführt.

Mit zwei Festakten wurden die neuen Fach- und Hilfskräfte von den Ausbildungs- und Pflegedienstleitungen der Rems-Murr-Kliniken und des ZfP Klinikums Schloß Winnenden sowie von der Geschäftsführung und Schulleitung des BZG gewürdigt. Für besondere Leistungen wurde Miriam Huber vom Rems-Murr-Klinikum Winnenden ausgezeichnet.

Pflegeausbildung am Bildungszentrum für Gesundheitsberufe Rems-Murr

Im Bildungszentrum für Gesundheitsberufe Rems-Murr (BZG) in Winnenden vereinigt sich seit 2014 umfassende Kompetenz in der Pflegeausbildung. Derzeit unterrichten 23 Lehrkräfte insgesamt 150 Auszubildende und begleiten sie zu ihren Abschlüssen als generalistische Pflegefachkraft, als Pflegefachkraft mit Vertiefung Gesundheits- und Kinderkrankenpflege oder in

der Gesundheits- und Krankenpflegehilfe. Außerdem bietet das BZG in Kooperation mit der Dualen Hochschule Baden-Württemberg (DHBW) das ausbildungsintegrierte Studium „Angewandte Gesundheits- und Pflegewissenschaften“ an. Die Rems-Murr-Kliniken und das ZfP Klinikum Schloß Winnenden sind Gesellschafter des Bildungszentrums für Gesundheitsberufe Rems-Murr. Ausbildungsstart ist jeweils am 1. April und am 1. Oktober jeden Jahres. www.bzg-rm.de



Bildunterschrift: Strahlende Gesichter bei der Examensfeier der neuen Pflegefachkräfte: In der hinteren Reihe Julia Läpple, Luis Härer und Valerie Dieterle (Kursleitung), vorne im Bild Magdalena Sorban, Madeleine Nestle, Brankica Zrnica, Miriam Huber, Helen Rühle, Katharina da Silva Hirneise, Szuzanna Aleksza, Sultan Özkan, Esther Githinji, Theresa Zoller und Michelle Glaser. Foto: © BZG